
令和４年度 第１回南鳩ヶ谷公民館運営審議会議事録 

【開催日時】  令和４年７月３日（日）午後２時～午後３時 

【開催場所】  南鳩ヶ谷公民館２階 ホール 

【出席委員】  １５名 

        ◎神原幸雄 〇遠藤啓一  河村昭彦  澤木信男  野崎浩伸 

         竹井英雄  石山進   熊井誠一  小原寛司  小松勝三 

         安部義明  山下進   松島美樹  関由紀夫  柴﨑一 

◎会長 〇副会長 
【欠席委員】  ０名 

【事 務 局】  小金井館長 池田主査 大橋参与 菊池参与 

【傍 聴 者】  ０名 

【審議経過】 

１ 開会 

 ・南鳩ヶ谷公民館長より開会のあいさつ 

２ 委嘱書の交付 

 ・南鳩ヶ谷公民館長より委員へ委嘱書を交付（机上配布） 

 ・新委員の紹介及び出席委員の自己紹介 

３ 会長・副会長の選出について 

 ・出席委員の互選により、会長に神原幸雄委員、副会長に遠藤啓一委員を選出 

 ・神原会長及び遠藤副会長あいさつ 

４ 議事 

 ・傍聴の申し出がなかったことを報告 

 ・委員の過半数の出席があるため、公民館運営審議会条例第６条第２項の規定

により会議の成立を報告 

 ・公民館運営審議会条例第６条第１項の規定により神原会長が議長となり議事

進行 

 ・議事録署名人として、安部委員、柴崎委員を指名 

 ・議題（１）令和３年度公民館事業報告及び利用状況について 

 ・議題（２）令和４年度公民館事業経過及び事業計画について 

   事務局より議題（１）・（２）について資料に基づき一括説明 

   出席委員に承認を求め、承認される 

 ・議題（３）その他 

   事務局より次の６点を説明 

    南鳩ヶ谷公民館地区文化祭について 

    公民館だよりの活用について 

    令和３年度の公民館の施設改修について 



    新型コロナウイルス感染症対策について 

    地域防災講座の開催について 

    南鳩ヶ谷公民館地区青少年育成協議会について 

〇 質疑・意見 

委 員…文化祭を中止して団体発表会・展示会を開催するとなっているが何が違

うのか。 

事務局…違いとしては、文化祭は、実行委員会が運営を行うが、団体発表会・展

示会は、参加団体が主体となり運営を行うものと考えている。 

    なお、文化祭を中止して団体発表会・展示会を開催することになった経

緯は、文化祭は、発表・展示・体験・模擬店の４部門をもって運営する

が、コロナ禍の現状では体験・模擬店の２部門は行うのが難しく、文化

祭としての開催は難しいことから、５月２９日に開催したリーダー研修

会時に団体代表者等で協議した結果、文化祭を中止と決定した。また、

日頃の活動成果の発表の場が欲しいとの意見もあり、団体発表会・展示

会を行う予定となったものである。 

委 員…昨年度の卓球教室の延べ人数の内訳はどうなっているのか。 

事務局…１開催当たり約３人であった。本年度は、４月３人、５月６人、６月７

人と参加人数は増えてきている。 

委 員…ゲスト利用とは何なのか。 

事務局…定期利用団体以外の単発利用の団体である。 

委 員…文化祭の形式変更は、今年度だけか。 

事務局…今後の新型コロナウイルス感染症の状況による。 

委 員…来年度以降の公民館運営審議会の日程を検討してもらいたい。 

事務局…７月の第２日曜日の午後としたい。 

４ 閉会（副会長） 


